

# Forma de Gobierno de Enrique Peña Nieto

## Anuncia Peña Nieto 13 decisiones para fortalecer México.

Disciplina fiscal dentro del gobierno, reforma educativa e incentivar la infraestructura, son algunas de las decisiones con las que se buscará impulsar al país por parte del gobierno de Enrique Peña.

El Presidente de México, Enrique Peña Nieto, durante su primer discurso como titular del ejecutivo el cual brindó desde Palacio Nacional, anunció 13 decisiones con las que se buscará fortalecer al país.

“México exige vivir en paz, el delito no solo se combate con la fuerza”, dijo Enrique Peña para anunciar la **Primera decisión** con la que su gobierno encaminará a México a un futuro más prometedor; el Presidente planteó la creación de un Programa Nacional de Prevención del Delito el cual, de aprobarse, abarcará a todas las dependencias federales para buscar, justamente, prevenir la delincuencia.

La **segunda decisión**, dijo Peña Nieto, es buscar la aprobación de la Ley General de Víctimas tal como la emitió el Congreso, para así apoyar a las víctimas de la delincuencia y a sus familiares. Requerimos de una ley que proteja, cuanto antes, a las víctimas de nuestro país

La **tercera decisión** es buscar la unificación del Código Penal, pues en la actualidad hay 33 códigos penales en el país, sin considerar el del ejército, los cuales castigan de forma distinta a los mismos delitos.

La **cuarta decisión** es la creación de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, para lo cual invitó a participar con tiempo y esfuerzo a todos los órdenes de gobierno, asociaciones civiles y población en general para combatir este mal que aqueja a miles de mexicanos.

La **quinta decisión** es la creación de un seguro de vida para madres de familia (solteras), para que tengan la tranquilidad de que el Estado apoyará a sus hijos hasta la universidad en caso de que ellas lleguen a faltar.

La **sexta decisión** es buscar que el programa 70 y más se amplíe para que todos los adultos mayores reciban una pensión.

# Forma de Gobierno de Enrique Peña Nieto

La **séptima decisión** es la búsqueda de una reforma educativa. Enrique Peña dijo que corresponde al Estado la rectoría de la política educativa, por lo que enviará una iniciativa para reformar el 3º Constitucional y establecer así las bases de un servicio profesional de la carrera docente.

La **octava decisión** es el darle un mayor impulso a la infraestructura en el país, tanto en materia carretera y ferroviaria como marítima, para de esta manera, conectar a todo el país.

La **novena decisión** es el darle un nuevo impulso al transporte ferroviario, el cual se había dejado de lado. Peña Nieto anunció que habrá nuevamente trenes de pasajeros para conectar nuestras ciudades; se iniciará la construcción y remodelación de algunos tramos como México-Querétaro, México-Toluca, Yucatán-Quintana Roo; además de la Línea 3 de metro en Monterrey, ampliación del tren eléctrico en Guadalajara.

La **décima decisión** es el generar una mayor competencia en el sector de telecomunicaciones; Enrique Peña indicó que en los próximos días enviará una iniciativa para reconocer el derecho al acceso a la banda ancha y la creación de mayor competencia en telefonía.

La **undécima decisión** es buscar el orden en las finanzas de los estados y municipios para evitar que las deudas de estos crezcan a hasta alcanzar cifras insostenibles.

La **doceava decisión** es sobre el manejo responsable de las finanzas públicas; pondrá a consideración del Congreso el paquete económico 2013.

La **decisión número trece** y con la que concluyó el Presidente de la República, es básicamente sobre tener y manejar una disciplina fiscal dentro del gobierno, destinando una mayor cantidad del gasto a obras que beneficien a la sociedad.

“Un gobierno eficaz debe poder hacer más con menos”, dijo el Presidente de México.

## **Referencia:**

Información tomada de La Razón. (1 de diciembre de 2012). La Razón. Obtenido de <http://www.razon.com.mx/spip.php?article150437&tipo=especial>